



Windows 10 ha sido instalado en más de 14 millones de dispositivos en 24 horas

Masterhacks - Durante las primeras 24 horas del lanzamiento de la última versión del sistema operativo de Microsoft, Windows 10, se informó por medio de la misma empresa que más de 14 millones de dispositivos han actualizado a la nueva versión.

Uno de los vicepresidentes de Windows, Yusuf Mehdi, afirmó que se trata de una «demanda sin precedentes».

Las primeras personas que han accedido a la actualización se registraron para el plan Windows Insider y reservaron una copia hace algunas semanas.

Cabe mencionar que Windows 10 es gratis para quienes cuenten con las versiones 7 y 8.1, originales.

Esta nueva versión de Windows ha recibido varias críticas, mayormente positivas, entre algunos, por diarios como The New York Times y The Wall Street Journal.

Microsoft ofreció la actualización de forma gratuita con el objetivo de lograr llegar a los mil millones de usuarios de Windows 10 en los próximos dos años.

Por otro lado, entre las nuevas funciones del sistema, se encuentra el nuevo navegador Edge, así como la versión para computadoras de Cortana, asistente de voz equivalente a Google Now y Siri de Apple.

Windows 10 vuelve a funcionar con el clásico menú de inicio, mismo que había desaparecido en las versiones de Windows 8.

Microsoft afirmó que en abril espera ingresar al rededor de 15,000 millones de dólares por la venta de Windows.

Según datos que se dieron a conocer en abril, los ingresos por la venta de las copias de Windows a los consumidores son de al rededor de la tercera parte de los ingresos totales de la empresa, lo que representa entre 4,000 y 5,000 millones de dólares.